

# 日本共産党



小原明大 中村 歩  
二階堂恵子 住田初恵 広垣栄治

「人間の自由」が花開く未来へ  
いま世界は、裕福な1%の人が38%の富を占め、下位50%には2%の富しかありません。  
米・英・加・豪の若者調査では、「社会主義に移行すれば幸福が向上する」が過半数でした。  
日本共産党は、経済のエンジンが「利潤拡大」から「社会と人間の発展」に変わり、労働時間がうんと短くなり、自由と民主主義、国民の権利保障がいつそう発展する未来社会を展望し、長岡京市民一人ひとりの願い実現へ今年もがんばります。

# 輝 (かがやき)



富田達也 干場志都恵 宮小路康文  
進藤裕之 大伴 望

市民とともに、市民のために。  
昨年1月から会派「輝」は5名体制となり、ますます市民の皆様の声が届きやすい、多様性のある会派となりました。  
阪急長岡天神駅周辺の再整備や子育て・教育支援、高齢者支援など、長岡京市が解決しなければならぬ課題は山積しております。会派「輝」はこれらの課題を、市民の皆様とともに考え、市民の皆様のために解決できるような、本年も邁進してまいります。引き続き、本年もよろしくお願ひ致します。

## 会派の抱負

文責は各会派にあります。

# 平成西山クラブ



白石多津子 上村真造

新年明けまして  
おめでとうございます  
新型コロナ禍が収束に向かうなかで、経済の回復や物価高騰対策、教育や子育て環境の整備など、議論すべき課題は山積しております。  
時代の変化に対応するため、議会をアップデートしながら、議会の公開性と透明性の向上に努め、市民の皆さまに信頼される議会となれるよう、さらに努力を重ねてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。  
上村真造・白石多津子

# 公明党

謹んで新春のお慶びを申し上げます



福島和人 石井啓子

二期新庁舎の工事が引き続き行われていますが、市民の誰もが利用しやすい「まちのシンボル」として市民の誰もが誇れる庁舎」の完成に尽力して参ります。  
公明党は『大衆と共に』の立党精神のもと、生活者に寄り添い『市民一人ひとりの小さな声』に耳を傾け、一番身近な議員として日々活動しながら、長岡京市が抱える様々な課題に対し、公明党のネットワークで府や国と連携し、市民が安心できる住み続けたい長岡京市の構築に、全力で取り組んで参ります。

## 平成自民クラブ



中小路貴司 八木 浩

謹んで新春の

お慶びを申し上げます

西山の豊かな自然に恵まれ、古くから都として栄え、人々の暮らしが営まれたこの地で、私達は大きく発展してきました。今年も誇りと愛着を持ち、住み続けたいと思える長岡京市のまちづくりのため、市民生活がより豊かになるため邁進して参ります。「真に必要なこと」を考え政策を進め、一人ひとりの希望がかない、生きがいを感じる社会をめざして参りますので、何卒よろしくお願い致します。

## 平成同志クラブ



田村直義 三木常照

新年明けまして

おめでとうございます

議会ではICT化の推進に取り組んでおり、動画配信では、従来の本会議に加え、委員会審査もインターネットでのライブ及び録画配信が始まりました。さらなる議会改革に取り組み、多様化する市民ニーズに対応するとともに、市民の皆様の信頼と期待に応えられるよう、本年も「安心・安全で活力ある街の実現」に向け、全力を尽くしてまいります。

田村直義・三木常照

議員は、公職選挙法により、年賀状など時候の挨拶状を出すことが禁止されています。

## 長岡京未来の会



川口良江 小谷宗太郎

謹賀新年

新庁舎への移転を機に、これからの議会運営の環境が大きく変わります。市民の皆様の声をより行政へ伝えていくことを考え、新しく会派を組みました。会派として、議会改革に取り組み、物価高対策など、生活に直接関わる問題をはじめ、福祉、教育、環境、子育て、まちづくりなどの施策について、提案・実現したいと思えます。そして、各自の議会報告で皆様へ情報発信いたします。

## 長岡京黎明の会



中村亮太 富岡浩史

令和六年 謹賀新年 謹んで新春の祝詞を申し上げます

『新時代チャプターの始まり』令和五年十月 新たな希望を胸に抱き会派「長岡京黎明の会」を結成しました。

乙訓郡長岡町誕生から七十五年、長岡京市制施行五十二年目を迎えて、まだまだ発展途上の長岡京市の行く末と、より良い「未来」を切り開く「黎明」期の一助となるよう、市民の皆さまと共に歩んでまいりたく存じます。本年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。